

évitant les aspérités et les chicots. Plus la place est liesse mieux le bois est sauvegardé contre la carie et les insectes. L'élagage peut avoir lieu tous les deux, trois ou quatre ans, suivant la vigueur de l'arbre. Dès que l'arbre s'élève, on supprime les branches inférieures, afin que les branches supérieures attirent la sève.

Choses et autres

Une nouvelle industrie.—La compagnie de conserves d'Ottawa est définitivement organisée. La balance des \$10,000 de capital a été souscrite, et la compagnie s'est assurée immédiatement la culture de 72 acres de terre en tomates. La mise en boîtes des tomates se fera à Ottawa et donnera de l'emploi pendant quelques mois à l'automne à 150 personnes. La compagnie a déjà des commandes à remplir pour près de 20,000 douzaines de boîtes. La fabrication des boîtes seule est une industrie importante et qui donnera de bons bénéfices. C'est tout probablement le président de la Compagnie qui fabriquera les boîtes. L'an prochain, la compagnie se propose de mettre en conserve d'autres fruits que les tomates.

Statistiques relatives aux Collèges Classiques du Canada.—Nos 17 collèges ont été fréquentés, en 1888-89, par 3,460 jeunes gens dont 1274 au cours commercial, 2186 au cours classique,

Sur ces 203 finissants,
5 étudiant le génie civil.
7 dans les affaires.
7 étudiant le notariat.
24 étudiant le droit
41 étudiant la médecine.
110 étudiant la théologie.

Il y a neuf de ces étudiants dont nous n'avons pu identifier l'occupation.

Prix de nos collèges sur 17 donnent un cours commercial en même temps qu'un cours classique : St. Laurent, Joliette, Trois Rivières, Riousski, Bourget, Ste. Marie de Mauvois, Sherbrooke, Lévis, Sainte Anne de la Pocatière et Nicolet.

Les finissants ontrent nombreux, on le voit dans la carrière ecclésiastique, 110 sur 203 ! Les jeunes gens qui aspirent à la médecine, au droit et au notariat sont relativement peu nombreux, 72 sur 203

Les collèges classiques n'ayant pas à répondre de ceux qu'une législation défectueuse leur arrache avant le temps, il s'ensuit que certains hommes de profession sont souverainement injustes lorsqu'ils accusent les collèges classiques d' encombrer les professions libérales.

—La Convention Générale des Acadiens, aura lieu les 14 et 15 d'août prochain dans la paroisse de Ste-Marie, à Church Point Nouvelle-Ecosse.

—Il est question d'organiser à Madrid une Exposition universelle pour célébrer le quatrième centenaire de la découverte de l'Amérique. Tous les présidents des républiques américaines ont déjà envoyé leurs adhésions.

—Il paraît que le Prince de Galles montera sur le trône d'Angleterre sous le nom d'EDOUARD VII, et non d'Albert-Edouard, comme l'aurait désiré la reine Victoria. La reine s'est rendue au désir unanime de ses sujets, de voir porter par un autre souverain britannique le nom d'un de ses plus grands rois.

Une statistique sur les grèves en Amérique.—Au premier du mois de mai 1890, il y avait en Amérique des grèves dans 110 villes, auxquelles prenaient part 12,939 ouvriers demandant une diminution d'heures. Au mois d'avril il y eut des grèves dans 160 grèves comprenant 33,030 ouvriers. Pendant les quatre premiers mois de 1890 on a compté 337 grèves comprenant 68,940 ouvriers, contre 221 et 47,924 ouvriers en 1890.

Le *Dominion Illustrated News* est certainement le meilleur journal illustré du Canada. Les amis de l'art ceux qui veulent encourager les efforts que l'on fait pour produire quelque chose de bien et de beau, ne devraient pas manquer de suivre attentivement cette publication dont l'abonnement se trouve à la portée de tout le monde.

Pour l'abonnement s'adresser à M. G. E. Desbarats 73 rue St-Jacques, Montréal.

Une ville électrique.—Tel est le nom donné à la ville de Scranton, près de Philadelphie, qui compte 90,000 habitants et n'a que 23 ans d'existence.

Non seulement ses rues sont éclairées à la lumière électrique non seulement la presque totalité de ses machines marche par l'électricité, mais encore toutes les voitures publiques sont mises en mouvement par des électro-moteurs.

Pendule merveilleuse.—M. A. Noll, demeurant à Berling'on, Forêt Noire, après cinq ans d'un travail nécessitant une patience infatigable, a achevé une pendule merveilleuse, qui surpasse toutes celles des temps anciens et modernes. Il garantit que cette pendule marchera sans qu'il soit besoin de la remonter jusqu'à minuit de l'année 9999, pratiquement une pendule de dix mille ans. Ah ! nous verrons bien ça, par exemple.

Le cadran marque, outre l'heure, les années, les saisons, les mois, les semaines, les jours, les fêtes et les évolutions du soleil et de la lune. On ignore, d'ailleurs, quel garantie l'inventeur donne que les ressorts ne s'usent pas dans un si grand laps de temps. Mais évidemment il a une grande foi dans son œuvre et demande 60,000 marcs. Cette idée si curieuse est en ce moment exposée à Berlington.

RECETTES

Recette pour obtenir de belles fraises

Une utile suggestion à ceux qui ont un carré de fraise dans leur jardin. Un horticulteur affirme que si vous voulez doubler la grosseur et la quantité du fruit, vous n'avez qu'à détrempier un quarton d'ammoniac et la même quantité de salpêtre dans deux quarts d'eau de pluie, et à arroser la plante avec cette préparation, chaque soir, tout le temps que les fraisiers sont en fleurs.

Remède contre la brûlure du phosphore

On se brûle souvent le bout des doigts en allumant une allumette et fréquemment cette petite plaie s'envenime, elle devient presque inguérissable. Voici un moyen pour neutraliser la petite quantité de phosphore qui reste dans la brûlure : Il suffit d'y appliquer de l'eau salée, ou de plonger les doigts brûlés dans l'eau salée, et tout danger disparaîtra.